

ERAN ADULTOS MAYORES

Mata neumonía a cuatro personas

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - La Secretaría de Salud de Coahuila confirmó el fallecimiento de cuatro personas a causa de complicaciones derivadas de

neumonía, informó su titular, Eliud Aguirre Vázquez.

El funcionario precisó que las víctimas pertenecían al grupo de adultos mayores, considerado uno de los más vulnerables durante la temporada inver-

Ante esta situación, el funcionario hizo un llamado a la ciudadanía, especialmente a las personas de la tercera edad, para que acudan de manera inmediata a recibir atención médica al presentar síntomas relacionados con enferme-



dades respiratorias propias del clima frío.

Aguirre Vázquez señaló que, como ocurre cada año

en esta época, se registra un aumento en los padecimientos respiratorios, con un incremento que oscila entre el

25 y 30 por ciento en comparación con otros períodos.

Destacó que la mayoría de los pacientes logra superar estas enfermedades cuando reciben atención oportuna, por lo que insistió en evitar la automedicación y acudir directamente con un profesional de la salud. "La atención temprana marca la diferencia y permite una recuperación más rápida", subrayó.

LOCAL / PÁG. 2

LA VOZ

DE CD. ACUÑA

\$10.00 Ejemplar
Martes 13 de Enero de 2026

Año XXXVIII No. 14.083
Cd. Acuña, Coahuila

EN CATEO EN ACUÑA

Aseguran 13 kilos de marihuana y cristal

Por el momento, no se confirmó la detención de personas derivada de este cateo, aunque las investigaciones continúan

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH. - La Fiscalía General del Estado (FGE), a través de la Delegación Norte II, informó del aseguramiento de 13 kilogramos de marihuana y 340 gramos de la droga conocida como cristal, durante un cateo realizado la tarde del domingo en un domicilio del fraccionamiento San Alberto.



De acuerdo con la información oficial, el operativo se efectuó en una vivienda señalada como presunta "tiendita" de venta de droga, ubicada sobre la calle Sierra de México, donde agentes

localizaron 13 paquetes de marihuana con un peso total de 13 kilos, así como varios envoltorios rectangulares de plástico que contenían metanfetamina.

El delegado Alfredo Gar-

cía Trejo indicó que, por el momento, no se confirmó la detención de personas derivada de este cateo, aunque las investigaciones continúan.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 3



CON MEJORA COAHUILA

Vamos a impulsar más obras sociales: Manolo

Créditos, empleo temporal, obras, becas, brigadas, apoyos alimentarios y económicos con una inversión de 5 mil millones de pesos

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



TRAS REGRESO A CLASES

Reporta SEDU bajo ausentismo

HILDA SEVILLA / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

educativos para salvaguardar la integridad de alumnos y personal docente.

Garza Fishburn explicó que, desde nivel preescolar hasta secundaria, se otorgó a los planteles la facultad de ajustar sus horarios, permitir el ingreso tardío, suspender actividades al aire libre o, en casos necesarios, optar por la modalidad de clases a distancia, de acuerdo con las condiciones climáticas de cada región.

LOCAL / PÁG. 2

FUERA XABI DEL MADRID

Score!

Prevén año sin expansión laboral en maquiladoras

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ

www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - El 2026 será un año similar al anterior en materia de contrataciones para las maquiladoras de Piedras Negras, al no preverse una expansión significativa de las plantillas

laborales, reconoció Alejandro Ruiz Rueda, presidente de INDEX Coahuila Norte.

El líder empresarial explicó que las empresas del sector manufacturero estarán enfocadas principal-

mente en cubrir vacantes generadas por la rotación de personal, fenómeno que incluso podría incrementarse hacia finales del primer trimestre del año.

Ante este escenario, señaló que resulta compli-



LOCAL / PÁG. 2

